



Böklund, den 05.12.14

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in diesen Tagen wünscht man Freunden und Bekannten gern eine „besinnliche Adventszeit“. Auch in der Schule freuen wir uns, wenn uns ein wenig Besinnlichkeit durch die Vorweihnachtszeit begleitet.

Davon war in diesem Jahr nur wenig zu spüren: Sie merken es an dem mittlerweile dritten Stundenplan nach den Herbstferien. Mehrere Erkrankungen im Kollegium machten die Änderungen nötig; anders wäre eine angemessene Versorgung der Klassen mit Unterricht nicht möglich gewesen. Aber auch mit neuen Stundenplänen wird deutlich, wie knapp die Versorgung mit Lehrerstunden ist: Trotz der Unterstützung durch das Schulamt können wir im Dezember etwa 35 Wochen-Stunden nicht geben, weil es für die erkrankten Kollegen keine 100% Ersatz gibt. Das bedeutet einen Unterrichtsausfall von 115 Stunden vor Weihnachten – und die kurzfristigen Erkrankungen, die für weiteren nicht erteilten Unterricht sorgen könnten, sind noch nicht eingerechnet. Dennoch hoffe ich natürlich auch im Sinne der Kollegen, dass weitere Erkrankungen ausbleiben. Vor diesem Hintergrund ist folgende Meldung des Ministeriums vom 26.11. interessant:

KIEL. Wie der Antwort auf eine Kleine Anfrage vom 25. November dieses Jahres zu entnehmen ist, war der Vertretungsfonds Ende Oktober erst zu rund 70 Prozent ausgeschöpft und kann jederzeit genutzt werden. Dies gab das Bildungsministerium heute (26. November) bekannt.

Von den 12,1 Millionen Euro waren Ende Oktober erst 7,3 Millionen Euro ausgegeben worden. Darüber sind auch die Schulämter informiert und darauf hingewiesen worden, dass die Mittel sofort genutzt werden können.

Bitte lesen Sie den vollständigen Text hier: http://www.schleswig-holstein.de/MSB/DE/Service/Presse/PI/2014/November2014/III_Vertretungsfonds.html

Wochen voller Ereignisse liegen hinter uns: Jubiläum, Besuch der Juroren von „Starke Schule“, Besuch des BBZ, Berufs-Info-Abend, Elternsprechtage, Schulkinowocher, Boßeln – die Veranstaltungen ließen die Zeit nur so vorbeifliegen!

Und nun stehen schon Ferien, Weihnachten und Jahreswechsel vor der Tür. Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern, dass Sie gesund bleiben, die Adventszeit genießen können und gut ins neue Jahr kommen.

Ihnen allen vielen Dank für gute Zusammenarbeit und herzliche Grüße!